



Los Ángeles suma nuevas canchas de nivel internacional en el Polideportivo

El proyecto busca potenciar el deporte local y ofrecer espacios de calidad para la comunidad.

Jeremy V. Quiroz
prensa@latribuna.cl

Cuatro modernas canchas para pádel, tenis y vóleybol playa, con infraestructura de primer nivel se sumarán –próximamente– a la oferta de espacios del Polideportivo Los Ángeles.

El proyecto, busca seguir potenciando el deporte local y ofrecer espacios de calidad para la comunidad, fue abordado en la última sesión del Concejo Municipal, cuando la presidenta de la Comisión Secplan, Consuelo Perelló, presentó oficialmente la licitación para la construcción de una nueva área deportiva para el recinto deportivo.

Se trata de un ambicioso proyecto que tendrá un costo aproximado de 420 millones de pesos, cuya infraestructura incluirá una variedad de canchas especializadas, todas ellas diseñadas para cumplir con los más altos estándares internacionales. Las instalaciones contarán con una cancha de vóleybol playa, una cancha de tenis de arcilla y dos canchas de pádel. Cada una de ellas estará construida con materiales de alta calidad, que no solo garantizarán la seguridad y el confort de los deportistas, sino que también ofrecerán un espacio adecuado para competiciones de alto nivel.

El pádel, en particular, ha experimentado un auge en Los Ángeles en los últimos años, por lo que la inclusión de dos canchas diseñadas para este deporte responderá a la creciente demanda de espacios para su práctica. Las canchas de tenis y vóleybol playa, por su parte, serán construidas siguiendo las normativas internacionales de la ITF (Federación Internacional de Tenis) y la FIVB (Federación Internacional de Voleibol), lo que permitirá que la ciudad sea un punto de referencia para la organización de torneos y competiciones de alto nivel.



EL PROYECTO TIENE un costo aproximado de 420 millones de pesos.

Además, cada cancha contará con su propia iluminación, plataformas para los árbitros, gradas del mismo modelo que se encuentran en los estadios, zonas de descanso, cierres perimetrales y cintas cortavientos. En cuanto al aspecto visual y urbanístico, las implementaciones también incluirán atractivas áreas verdes, paseos peatonales, ciclistas, entre otros elementos que contarán con accesos inclusivos para todo tipo de público.

Al respecto, el concejal Alejandro Cano, presidente de la comisión de deportes de la municipalidad, expresó su satisfacción por la implementación: “todo lo que sea inyección de recursos, proyectos o en general, y que vaya en pos del deporte, ya sea en infraestructura, en implementación, en equipamiento, siempre va a ser bien considerado y obviamente apoyado”.

“Creo que van a ser instalaciones que van a embellecer el entorno, y significará un ítem muy importante para estos deportes que, en particular, no siempre tienen apoyo por parte del municipio”, complementó.

DESAFÍOS DEL TERRENO Y SOLUCIONES INNOVADORAS

Uno de los principales retos

que ha enfrentado el proyecto es el terreno donde se llevará a cabo la construcción. El área seleccionada presenta un desnivel natural que podría complicar las obras, especialmente considerando las intensas lluvias que azotan la comuna durante los meses de otoño e invierno. Sin embargo, este desnivel ha sido considerado como una oportunidad para desarrollar soluciones innovadoras en el diseño y la infraestructura del polideportivo.

En lugar de nivelar todo el terreno, los ingenieros han diseñado el proyecto para aprovechar el relieve natural, instalando las canchas por debajo del nivel del terreno. Esta estrategia permitirá que el polideportivo se integre de manera armónica al paisaje y, al mismo tiempo, optimizará el drenaje de las aguas lluvias. Se implementará un sistema de drenaje que canalizará de forma eficiente el agua de lluvia hacia los sistemas de infiltración, evitando inundaciones y posibles problemas de mantenimiento a largo plazo.

DETALLES TÉCNICOS

Cada tipo de cancha contará con un sistema de drenaje específico para sus necesidades particulares. La cancha

de tenis, por ejemplo, tendrá un sistema de drenaje superficial, utilizando tubos que conducirán el agua hacia zanjas de infiltración. Por su parte, la cancha de vóleybol playa tendrá un sistema de drenaje más sencillo pero igualmente eficaz, utilizando tuberías ranuradas que redirigirán el agua hacia el mismo sistema de infiltración. Las canchas de pádel contarán con canaletas a lo largo de sus bordes para garantizar que el agua fluya de manera eficiente hacia los colectores.

El concejal José Salcedo, promotor de numerosas iniciativas deportivas en la comuna, también expresó su satisfacción por la propuesta: “La idea es masificar y darle cabida a todas las disciplinas deportivas. En el polideportivo no teníamos tenis, no teníamos pádel y no teníamos vóleybol. Y ahora contaremos ellos, además, con galerías, porque todos estos recintos que hay acá en Los Ángeles, no cuentan con galería”.

Además de las canchas, el proyecto también incluirá dos kits de equipamiento deportivo para el entrenamiento físico. Estos kits consistirán en un set de barras altas, una viga de salto y un set de barras de flexiones, elementos fundamentales para complementar el entrenamiento de los deportistas y mejorar

su rendimiento en distintas disciplinas.

Según lo estipulado en la licitación publicada por el municipio, se prevé que las obras de este proyecto den inicio en un plazo de 150 días a partir de este martes 4 de marzo, fecha en la que fue aprobado por unanimidad por todos los miembros del concejo municipal.

COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

Este proyecto no solo busca mejorar la infraestructura deportiva de Los Ángeles, sino también promover la inclusión y el acceso a actividades recreativas para todos los ciudadanos. Cada componente de esta iniciativa, desde el drenaje hasta la iluminación y los sistemas de riego, han sido diseñados con un enfoque sostenible, asegurando que las instalaciones funcionen adecuadamente a lo largo del tiempo y, en particular, contar con un recinto con los más altos estándares deportivos, se indicó.

El polideportivo es un lugar de encuentro para familias, deportistas y ciudadanos en general, y está destinado a convertirse en un centro de desarrollo deportivo y recreativo más completo en la provincia de Biobío.